
【組織目標】児童が主役 みつけよう かんがえよう やってみよう～認める 寄り添う 支える～

ご意見ありがとうございました
２月の学校教育活動アンケート結果につきましては、「太郎・次郎３８号（R6.2.

21発行）」でお知らせしましたが、全体的に安定した評価をいただけたことに感謝
いたします。お子さんの「友達への思いやり」「生活習慣の定着」を高く評価して
いただきました。児童は「達成感」が高まった項目が８項目あり、充実した学校生
活が送れている一つの指針となりました。寄せられたご意見をご紹介いたします。

さらなる「児童が主役」の学校づくりに，ご協力をよろしくお願いいたします。

○「校長先生の「太郎・次郎」の通信がとてもよく伝わります!」
→ 学校通信「太郎・次郎」をご覧いただき、ありがとうございます。今年度は週
に一度の割合で発行することで、「タイムリーな発信」を目指しています。
学校生活の様子を報告するだけでなく、保護者の皆様にお知らせしておきたい

「予定」や、保護者の皆様からご意見を聞かせていただき
たい「提言」などもお伝えしていきたいと考えています。
「太郎・次郎」は本校ＨＰにも掲載しております。また、
本校ＨＰの「トピックス」も毎日更新しておりますので、
併せてご覧いただけますと幸いです。

○「校長先生や教頭先生方が毎朝校門で挨拶してくださり、挨拶チャレンジなどを通
して娘も元気に挨拶ができるようになりました。学校以外でも自ら元気に挨拶がで
きる姿に大きな成長を感じております。素晴らしい取組だと思いました。」
→ ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。お子さんが元気に挨拶で
きるようになったとのこと、私も嬉しく思います。本校では４～６年生の児童会
委員会が中心となって、「あいさつ運動」を行っています。
活動を続ける中で，改善点についても話し合い、全校児
童に呼びかける今のスタイルが実を結んできています。
来校者の方々からも「気持ちのよい挨拶ですね」と、な
るいっこの挨拶はお褒めの言葉をいただきます。
他の委員会活動でも、全校児童が楽しく充実した学校

生活が送れるよう，工夫を凝らした取組が、数多く見ら
れのも素晴らしいことです。

○ 先日、ＰＴＡ本部役員集合のアンケートがありましたが、活動内容や、集まる回数な
どを具体的に教えていただけていたら検討できる人も増えたのではないかと思いました。
何も分からない状態では、立候補するのは私は難しいと思ってしまいました。
→ 貴重なご意見をありがとうございます。現在、本校のＰＴＡ活動は来年度を見
すえて「改編案」の提案を進めています。詳細については、２月２０日付の「Ｐ
ＴＡ活動改編(案)のお知らせ」をご参照いただきたいと思います。来年度１年間
を「お試し期間」として実施していく方向ですが、活動内容については今年度ま

での取組を踏襲しながら、「子どもたちのためにできること」を
中心に進めていきたいと考えます。いろいろ模索することもあ
るかと思いますが、新しい活動のスタイル確立に向けて、ご意
見やアイディア等をお寄せいただけると心強いです。
「エントリー制」を活用して、ご協力いただける皆様が自由

に参加できる、オープンなＰＴＡ活動になることを願ってやみ
ません。ご協力をよろしくお願いいたします。
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「太郎・次郎」は，校庭にそびえるいちょうの木です


